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O prelado do Opus
Dei na Áustria: “Ser
apóstolo é amar as
pessoas”

“Nós cristãos, cheios de alegria,
humanidade e confiança em
Deus, somos chamados a dar
testemunho da nossa fé no
amor de Deus por todas as
pessoas”, disse Mons. Fernando
Ocáriz, durante sua viagem
pastoral à Áustria, de 30 de
julho a 3 de agosto.
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O Prelado do Opus Dei convidou as
pessoas que conheceu em Viena a
confiar em Deus: “Temos a certeza de
que o impossível é possível, porque a
graça de Deus não nos falta. Estamos
chamados a ser santos? Pode
parecer-nos impossível! Mas
percebemos que isso não depende
apenas das nossas próprias forças, do
nosso empenho, mas sobretudo da
graça de Deus, que nos chama”.

Lembrou que São Josemaria tinha
apenas 26 anos quando fundou o
Opus Dei, não tinha meios e a
sociedade estava dividida. Quase
cem anos depois, o seu convite
chegou a milhares de homens e
mulheres que querem descobrir a
sua vocação de cristãos no meio do
mundo.

O Prelado considerou que em muitos
países “vivemos em uma sociedade
pós-cristã, mas isso não é motivo
para desanimar. No mundo há



muitas pessoas boas que estão
esperando encontrar Deus, um Deus
que nos ama, nos ajuda e nos
fortalece”. Ao mesmo tempo,
recordou que “Deus também quer o
nosso amor”, e é por isso que a
oração será sempre um dos
fundamentos da nossa vida
espiritual.

“Não podemos amar
verdadeiramente a Deus se não
amarmos o nosso próximo”,
continuou. O amor também é a força
motriz para levar a fé aos outros,
sem tratá-los “nunca de cima para
baixo, mas como iguais. O zelo
apostólico não significa querer 
convencer os outros de algo, ou
impor as próprias ideias aos outros.
Ser apóstolos é amar as pessoas”.

Outros temas discutidos no encontro
foram: a educação cristã dos filhos, a
dedicação dos pais à família e a uma
vida profissional intensa, o



apostolado cristão numa sociedade
pós-cristã, a oração pela Igreja e pelo
Papa, a contemplação em meio ao
movimento diário, saber aceitar a
vocação dos filhos, e a alegria como
sinal do cristão.

Bernhard disse ao Prelado que às
vezes não é fácil ver que os filhos, a
quem oferecemos uma educação
cristã, depois de crescer não querem
saber da fé e vivem longe da Igreja.
Mons. Ocáriz disse: “Reze sempre
pelos seus filhos, mesmo depois de
eles crescerem e saírem de casa.
Cultive a amizade com eles. Tudo o
que vocês rezarem pelos seus filhos
terá frutos, nada se perde”.

Petra perguntou sobre os cuidados
que os doentes merecem. “O prelado
me disse que uma pessoa doente não
pode pensar em si como um fardo
para os outros, mas como um dom.
Para aqueles que cuidam dele, é um



presente estar à sua disposição e
servi-lo”.

Durante sua estadia em Viena, o
Prelado rezou diante de Santa Maria
Pocs, que fica na Catedral, São
Josemaria também rezou diante
desta imagem. Em 3 de agosto ele
continuou sua viagem para
Budapeste e Zagreb.
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